

SABE LA ÚLTIMA CLASIFICADOS SOCIALES SECCIÓN D ~ TEMAS ~ REVISTAS PREFERENTE

Mínimas afectaciones en el suministro del gas natural vehicular

Carito por: Editor Web





marzo 8, 2019



Afectaci?n en el servicio de Efigas en Risaralda



Aunque el anuncio de Ecopetrol de suspender temporalmente el suministro de gas natural vehicular para algunas empresas del país, entre ellas Efigas que presta el servicio en el Eje Cafetero, prendió las alarmas en el área metropolitana de Pereira. por ahora la afectación ha sido mínima.

El Diario realizó un recorrido por varias estaciones de servicio donde se presta el servicio de gas natural vehicular (GNV), pudiendo comprobar que ayer fueron muy pocos los establecimientos que presentaron restricciones en el suministro de este combustible. La gran mayoría no tuvo afectaciones en el suministro.

Y es que el anuncio de Ecopetrol de suspender el suministro de gas natural a algunas empresas del país, para destinar este elemento a la generación de energía eléctrica a través de plantas térmicas ya que la intensa sequía ha generado estragos en diferentes partes del territorio nacional, prendió las alarmas en el Eje Cafetero en lo relacionado al suministro de GNV.

Aunque muchos especulaban que esta decisión llevaría a una suspensión temporal del suministro de este combustible en las estaciones de servicio, ayer la gran mayoría de ellas en el área metropolitana de Pereira continuaron suministrando GNV a la ciudadanía sin ningún inconveniente.

Sin embargo si hubo algunas estaciones que registraron restricciones en el suministro de GNV, no lo suspendieron completamente, lo que hicieron fue vender una cantidad determinada (1200 metros cúbicos al día), por lo que a eso del medio día de ayer suspendieron el suministro de este combustible.

Es importante destacar que las estaciones de servicio que presentan restricciones en el suministro del GNV, no reciben este combustible de Efígas.

A pesar de que por el momento la afectación en el Eje Cafetero es mínima, desde esta empresa señalaron que "Es altamente probable que esta situación ocasionará congestiones en el suministro del GNV en las estaciones operativas y podría llegar a afectar la estabilidad del sistema de distribución de Efigas, por lo que hacemos un llamado al mercado del GNV para el uso racional de este servicio, con el fin de evitar un colapso de nuestro sistema".

Sin afectación en los hogares

Una de las preocupaciones por el anuncio de Ecopetrol, es que pasaría con el suministro de gas domiciliario y para el sector industrial.

Ante esto la empresa que presta este servicio en la región recalcó a través de un comunicado "Efígas ratifica la continuidad del servicio prestado a todos sus usuarios Regulados. No Regulados y de Gas Natural Vehicular (GNV); así mismo reitera que la restricción anunciada por Ecopetrol en horas de esta mañana no compromete la prestación continua del servicio a ninguno de sus usuarios residenciales, industriales y

GNV atendidos directamente, gracias a la contratación con que cuenta la Empresa con diferentes agentes del sector del gas natural".

Destacado

Al cierre de este edición, desde Ecopetrol no emitieron ninguna comunicación oficial señalando el tiempo que durará esta contingencia del suministro de gas natural a algunas empresas del país.

Reacciones

Ramiro Cano

"Ya se siente la afectación en el suministro de GNV, en algunas estaciones de servicio me han dicho que solo venden una cantidad determinada cada día, pero hay en otras donde me suministraron el gas sin complicaciones. Como taxista necesitamos que se normalice el servicio".

Gabriel Henao

"La realidad es que no tuve ningún problema para abastecerme de GNV y poder continuar con mi labor. A la estación de servicio que fui no tenía ninguna restricción en el suministro, pero habrá que esperar a ver que pasa en los siguientes días, ojalá no se presente un desabastecimiento".

Pie de foto 1: Algunos conductores que llegaron a estaciones de servicio con restricción en el suministro de GNV, tuvieron que buscar otras estaciones para abastecerse de este combustible.

Pie de foto 2: Ni filas, ni restricciones en la cantidad de GNV suministrado a los usuarios, fue el panorama que se vivió ayer en la mayoría de estaciones de servicio en el área metropolitana de Pereira.



?De d?nde vienen los parceros?



SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN INFORMATIVO

Para estar bien informado, recibe en tu correo noticias e información relevante. Nombre y Apellido Email Puedes anular tu suscripción en cualquier momento. Para más detalles, revisa nuestra Política de Privacidad. He leído y acepto la <u>Política de Privacidad</u>

Preparados para la carrera de las araucarias

LA REVICTIMIZACIÓN

DEJA UNA RESPUESTA

Iniciar sesión para dejar un comentario



